



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Vorstellung des Abschlussberichtes der Kommission „30 Jahre Friedliche Revolution und Deutsche Einheit“/ Haseloff lobt erfolgreichen Aufbau in Ostdeutschland

„Mit großer Dankbarkeit blicken wir auf das mutige Engagement der Menschen zurück, die vor 31 Jahren in Ostdeutschland für Freiheit und Demokratie demonstriert haben. Dadurch wurden nur ein Jahr darauf die Wiedervereinigung und die Neugründung unserer Bundesländer möglich. So riesig und beispiellos die Herausforderung des wirtschaftlichen Aufbaus in Ostdeutschland war, so erfolgreich haben wir sie gemeinsam bewältigt. Natürlich sind nicht alle Defizite beseitigt und wir müssen um die weitere Angleichung der Lebensverhältnisse in Deutschland ringen. Darüber hinaus müssen wir Prozesse wie die Digitalisierung, die demografische Entwicklung und den Strukturwandel in den Braunkohleregionen gestalten. Ich bin aber überzeugt, dass wir auch hierbei Erfolg haben werden.“ Das erklärte Ministerpräsident und Bundesratspräsident Dr. Reiner Haseloff heute anlässlich der Vorstellung des Abschlussberichtes der Kommission „30 Jahre Friedliche Revolution und Deutsche Einheit“.